
 

Tribunal de Contas da União 

Secretaria-Geral de Admistração 

Comissão Permanente de Avaliação de Documentos 
 ATA  DE  REUNIÃO  

Número 
 

32 
 

Data 
 

12/09/2005 
 

TIPO 

( x ) informativa 

( x ) técnica 

 

( x ) consultiva 

( x ) deliberativa 

LOCAL DA REUNIÃO 
 

Dicom, Ed. Sede, sala 162 

HORÁRIO 

Início: 16:00 

Término: 17:30 

PRESIDENTE 
 

Ernoldo Donisete Pereira 

RELATOR 
 

Maria Aparecida Vieira 
 

DESENVOLVIMENTO (Registro sucinto dos fatos mais relevantes) 

A Comissão se reuniu pela trigésima segunda vez, com a participação do presidente, membros e 

convidada. Não pode participar por motivo de férias o servidor Luiz Antônio Zenóbio da Costa, da Seplan. 

Em razão da não indicação da impossibilidade não ocorreu a convocação do suplente. 
A reunião foi iniciada de acordo com os itens de pauta, como segue: 

01 Informes: Sobre o tipo monitoramento, o servidor Ernoldo informou que realizou reuniões com 

diretorias técnicas da Adcon e da Adfis, mas que ainda não foi possível obter um posicionamento 

daquelas Unidades para que se possa trazer uma proposta concreta para a CAD. O assunto deverá ser 

tratado nas próximas reuniões. 

02 Discussão e aprovação dos anexos “Critérios para definição de data-base” e “Relação de 

Espécies Documentais”: O presidente da Comissão, na condição de diretor da Dicom, informou que, 

em razão da complexidade do assunto e de uma sobrecarga de demandas sobre a Diretoria Técnica, não 

foi possível elaborar um proposta de critérios para definição da data-base. Mesmo assim, diversos 

pontos sobre o assunto foram discutidos, em  razão de questionamento dos presentes, especialmente dos 

servidores Alfram e Flávia. O Ernoldo e a Maria Aparecida prestaram vários esclarecimentos sobre a 

questão. Por fim, foi informado que está sendo elaborado um estudo sobre o tema no âmbito da Dicom, 

que deverá ser submetido à CAD em breve. Sobre a relação de espécies documentais, após discutir o 

item, Anexo VIII, a Comissão aprovou o formulário.  

03 Aprovação dos formulários a serem encaminhados pela CAD à Secretaria-Geral de 

Administração, conforme art. 24 da Portaria Segedam nº 108/2005: Colocados os formulários em 

discussão, a servidora Andréa fez ressalva sobre diferença de fonte utilizada, para o que houve consenso 

na correção. Após a discussão do item, os formulários foram aprovados.  

04 - Considerações e Encaminhamentos: A servidora Flávia questionou sobre a necessidade e 

importância da classificação de documentos avulsos e sobre os documentos de arquivo que estão na 

Biblioteca. Maria Aparecida e Ernoldo enfatizaram que ocorre muita confusão no tratamento de 

documentos avulsos especialmente nos arquivos setoriais, onde é comum a mistura de cópias com 

originais e vias. Entretanto, ressaltaram que os documentos originais e as cópias cujos originais tenham 

desaparecido possuem valores, independentemente de estarem autuados ou não e devem ser tratados. 

Foi esclarecido, ainda, que já existem alguns critérios, inclusive aprovados pela CAD, que a Dicom 

utiliza no tratamento de documentos dos arquivos setoriais para documentos avulsos, Atas ..... O 

presidente da Comissão ficou de encaminhar à Segedam os formulários aprovados 
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